

Eine Reise durch die Liebe

In der Woche des fächerverbindenden Unterrichts war das Thema unserer Gruppe „Erwachsen werden – sich verlieben“.

Wir entschieden uns eine „Liebes-Jukebox“ zu bauen und eine Show zu entwerfen, die die 3 Phasen der Liebe mit Musik, Schattenspiel und Gedichten veranschaulicht. In der Jukebox werden Liebesgedichte und schlechte „Baggersprüche“ Live von einer Person, die sich in der Jukebox befindet, vorgetragen. Am Montag starteten wir den Bau dieser Jukebox und suchten Gedichte für die „Liebesreise“ aus. An den darauf folgenden Tagen entwickelten wir den Ablauf der Show und arbeiteten an der Jukebox, den dazugehörigen Texten, der Kulisse des Schattenspiels und den Requisiten. Unsere Sängerinnen (Caroline, Charlotte, Clara, Helena, Leonie und Marie-Claire) übten Lieder für die „Liebesreise“.

